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会長挨拶：岡田 健会長 

皆様、こんにちは。 

今日は一年の行事の中で最も

緊張する日です、けれどそん

なに緊張しないで下さい。 

ガバナーも緊張されているよ

うです。クラブ協議会であま

り難しい質問や答えに窮する

提案が出なければ良いなと思

って居られるようです。 

ですが反面、そんな場面が来る事を待って居られ

る所もあるように思います。なにしろパワーの溢

れるガバナーでいらっしゃいますから。 

この機会に大きなご指導を頂きたいと思います。

ガバナー宜しくお願い致します。 

 

幹事報告：外山裕一幹事 

・地区ロータリー財団委員長より  

第１回ﾛｰﾀﾘｰ財団ｾﾐﾅｰ開催のご案内 

 日時 2014年８月２３日（土）12：00～ 

 会場ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

・三条ローターアクトクラブより  

８月第一例会のご案内 

 日時 平成２６年８月７日（木）19：30～ 

 会場 リサーチコア 4Ｆ 

・公益財団法人ボーイスカウト日本連盟より  

青少年育成のためのボーイスカウト運動への

ご支援のお願い 

・山本ガバナーエレクトより  

事務所開所式のご案内 

 日時 ２０１４年 9月 13日(土)15：00～ 

 会場 ホテルオークラ新潟 

 

本日の行事： 

「佐々木ガバナー公式訪問」 

◆本日の出席：６７名中５０名（内記帳１名）    

◆先々週の出席率：６７名中５６名 83.58％ 

         （前年同期 76.05％） 

        

◆本日のゲスト：ＲＩ第 2560地区 

     ガバナー 佐々木 昌敏 様 

第四分区ガバナー補佐 菊池 渉 様 

地区幹事 目崎 幸則 様 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

 ７月１２日Ｒ日本ﾊﾑｸﾗﾌﾞ総会 山崎 勲 

１９日防災セミナー（長岡）岡田 健 

２３日三条ＲＣへ  

笹原壯玄、山中 正

山崎 勲、石川勝行            

    ２４日三条東ＲＣ 石川友意 

   ２６日地区会員研修 中條耕二  

福岡信行、森 宏 

３０日社会奉仕委員会 渋谷義徳 

        笹原壯玄、本田芳久 

 

◆記帳受付（敬称略） 

 7/22三条ＲＣ 斎藤弘文、木村文夫 

        中村順一、加藤紋次郎 

   三条南ＲＣ 池田 稔、吉井正孝 

   三条東ＲＣ 栗山正男、古澤秀夫 

         小林昭雄 

 7/29三条ＲＣ 小越憲泰、丸山行彦 

         西山徳芳 

   三条南ＲＣ 馬塲信彦、長谷美津明 

         池田 稔、星野健司 

         広岡豊樹 

　　2014-2015年度 
　　国際ロータリー会長：ゲイリーＣ.Ｋ.ホァン「ロータリーに輝きを」

　　第２５６０地区ガバナー：佐々木昌敏　「ロータリーは、あなた自身から」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　－Ｙｏｕ are Ｋｅｙ－

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：金子太一郎 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488
ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

　　　　　　 例会日　２０１４．７．２９ 　　　　　　累計№１３２４　　当年№４

会　長：岡田　　健　　　　　　　　　　
幹　事：外山　裕一　　　　　　　　　
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＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス２９日現在累計９２,０００円＊＊＊＊ 

●佐々木ガバナー公式訪問を記念して出席会員の皆様からご協力頂きました。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス２９日現在累計１６４,０００円＊＊＊＊＊ 

●佐々木ガバナー公式訪問を記念して出席会員の皆様からご協力頂きました。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス２９日現在累計１１９,０００円＊＊＊＊＊ 

佐々木昌敏ガバナー 第２５６０地区最強クラブ、三条北クラブへ参上し、心より喜んでおります。 

菊池 渉ガバナー補佐 公式訪問について参りました。 

目崎幸則地区幹事 三条北ＲＣに勉強に来ました。宜しくお願いします。本日はおめでとうござい

ます。 

中條 耕二君 佐々木ガバナーを心から歓迎します。目崎地区幹事さん、菊池ガバナー補佐さん歓

迎します。 

岡田  健君 佐々木ガバナーを心より歓迎致します。宜しくお願い致します。 

（同文にて氏名のみ記載）佐藤義英君 丸山正男君 小林幹扶君 梨木篤史君 武田恒夫君    

坂内康男君 米山忠俊君 落合益夫君 柄沢憲司君 小林繁男君   

西村 護君  

加藤  實君 佐々木ガバナー大歓迎します。 

土田百合子君 佐々木ガバナーようこそ、北ロータリーへ 

（同文にて氏名のみ記載）田口実仁佳君 佐藤秀一君    

大野 新吉君 佐々木ガバナー、菊池ガバナー補佐、目崎地区幹事を歓迎して!!ご指導の程宜しく

お願いします。 

（同文にて氏名のみ記載）石川友意君 今井克義君 

高橋 彰雄君 佐々木ガバナーご苦労様です。本日はよろしくご指導お願いします。 

佐藤 文夫君   〃 

森   宏君 7/26（土）小千谷まで１―3年会員の研修会に行って来ました。大変ためになる有り

難い講演を聴いてきました。佐々木ガバナーには大変お世話になり有難うございま

した。 

石黒 隆夫君 佐々木ガバナーようこそ三条北へ。公式訪問ありがとうございます。本日税務署の

調査が入っていましたが出てきました。 

笹原 壯玄君 佐々木ガバナーの訪問を歓迎して。久しぶりの懇親会ですね。 

早川 瀧雄君 佐々木ガバナーを歓迎致します。又懇親会でも宜しくお願い致します。おゝ乃さん

のおいしい料理で夏バテを解消しましょう。 

斎藤  正君 佐々木ガバナー、目崎地区幹事、菊池ガバナー補佐、お揃いでご来訪心より歓迎申

し上げます。 

吉田 文彦君 佐々木ガバナーの公式訪問に感謝します。 

田中耕太郎君 協力します。    樋口 金占君 協力します 

本田 芳久君   〃       新田 あみ君   〃 

下村 啓治君   〃       山崎  勲君   〃 

石川 一昭君 佐々木ガバナーようこそ!!ご指導宜しくお願い致します。 

 

 

梨木篤史会員増強に対してガバ

ナーより増強バッチ贈呈 
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本日の行事：「佐々木昌敏ガバナー公式訪問」   於：餞心亭 おゝ乃 

ＲＩＤ2560ガバナー 佐々木昌敏様（小千谷ＲＣ）

皆さん、親しくお付き合い

させて頂いた方が多くて

話づらいのですが、きょう

は宜しくお願いします。 

２年間ノミニー、エレクト

として準備をしてここに

立たせて頂いております

が、これも中條パストガバ

ナーに薦めて頂き、ガバナーをお受けした次第

です。 

２年前に、中條パストガバナー、地区幹事を勤

められた斎藤さんから小千谷にお出で頂き、心

得等を教えて頂き、翌日は親しくゴルフをさせ

て頂いたのはつい先日の様に思います。そんな

ご縁のある三条北クラブさんを第４分区では１

番に訪問させて頂きました。 

自己紹介を兼ねまして、ロータリーとの関わり

ついてお話させて頂きます。 

新潟県刈羽郡小国村に、昭和１６年太平洋戦争

開戦の年に生まれました。祖父は大正、昭和、

米穀商として敏腕を振るって財をなし、商才で

得た金で地主としての地位を確立しました。 

父は醤油の醸造業を興し地元でそれなりの業と

いたしました。 

母方は新潟県初代県議会議長を産んだ裕福な家

庭でした。その間に長男として生まれた私はす

くすくと成長すれば良かったのですが、小学校

入学の頃、肺炎を患って病床に伏し、余り学校

に行った記憶がありません。 

何時も祖父がラジオで株式相場をきいているの

に付き合っていました。小学校３年生になると

平和不動産で始まって後楽園で終わる証券取引

所の銘柄を空で言えるほど覚えてしまいました。 

小学校高学年、中学の頃には家系を引き継いだ

運動神経でスポーツに頭角を発揮しはじめ、家

族を喜ばせました。学校から帰ると醸造工場の

手伝い、配達集金、の作業の手伝いと猫の手も

借りたい中で戦力として働き続けました。当時

は極めて普通の事でした。 

孫の成長を何より楽しみにして温かい眼差しを

送っていた祖父はあるとき「いいか良く聞けよ、

商売は金が大事だ。金が無くて困るときでもニ

コニコして困っているところを人様に見せては

ダメだぞ。人は金を貸してくれないからな、銀

行もそうだよ。商売の調子が良くて金が入ると

きには逆に金が無くて困るような渋い顔をして

いるのだぞ。そうでないと悪い奴らが来て、騙

したり、あるいはタカリにやってくる。気を付

けて、財布の底と腹の底は見せないことだ。良

く覚えておけよ。」商家の跡目に対する教育でし

た。その頃はまだ小学生でした。 

祖父は商売で得た金で田んぼを買いましたが、

戦後、農地解放で全て無に帰り、醤油の醸造業

だけが残りました。西に傾いた落日の家運に悲

壮感の漂う日々を送る中、商業高校へ進むこと

に何の迷いも無く、家族も同じ気持ちでした。 

高校３年になると皆就職を決めます。俺はどう

するのか、幼い頃から手伝っていた家業のこれ

から訪れるであろう運命に立ち向かうには準備

不足だ。大学へ行こう。 

大学進学については家族間でモメにモメ、奨学

金を貰って進む事に成りました。決定したのは

１２月に入ってからでした。 

大学４年になると、今度は銀行へ３年ばかり行

ってくると言って親の意に沿わない道を選び続

けました。３年が３７年になりました。 

東京都湯沢区と言われたバブル最盛期に銀行支

店長家業がスタートしました。都市銀行西の雄、

住友銀行頭取は“取引先の発展にいかに貢献で

きるか、銀行業績はその一点にかかっている”

と号令をかけるなど、都銀、地銀問わず競って

取引先の発展に貢献しようと努めました。 

景気が資金を呼んで、激しい資産バブルの時代

でした。時間も体力も全て取引先に尽くす。取

引先のため、世のため、人のため尽くすことが

業績に結びつきそして明るい未来が待っている。

人生も開けてくるのだという論理でした。 

しかしバブルははじけ、銀行は不良債権の山だ

けが残りました。そして考え方も、ｇｉｖｅ ａ

ｎｄ ｇｉｖｅ．ｔｈｅｎ ｂｅ ｇｉｖｅｎとい

う考え方から、我が田に水を引く考え方が主流

になってきました。業績も反転し厳しい低迷期

に入って行きました。 

不良債権の発生は志気の低下を呼び銀行を取り

巻く環境はすっかり灰色ムードに覆われて来ま

した。転職を考えはじめていた頃、三条支店長

の命を受けました。三条市は新潟県内でも特異

なところで、人口８万人で社長が１万人いると

言われるほど実業の町です。商売一筋の町です。 

「ああそなのか、なるほどそうだったのか」と

腑に落ちることばかりで商売一筋の人生だった

私には非常に楽しく、水を得た魚の如きハツラ
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ツとした日々でした。 

入会した三条ＲＣではコメリの捧社長さんが会

長で、新潟群馬で２５６０地区だった頃のＰＧ

藤田説量さんもご健在で、親しくご教授頂く等、

クラブは活力に満ち溢れていました。 

銀行での実績は１００点満点でも、銀行内部の

評価は正反対でした。そんな事はどうでも良い。

会社を起こそう！と決意しました。ここから起

業への道まっしぐらに進みました。 

業を起こすにはいくつかの条件が必要です。 

・妻の合意を得ること 

・家族の同意を得ること 

・その後、資金の裏付けを作ること 

だと思います。妻はあなたがその気ならなされ

ばよいと言う。子供は父さんが勝手にやるのは

かまわないが、５９歳で息子４人に負の資産を

残されては困る。何をどのようにやろうとして

いるのか業務計画書を作り、向こう３年間につ

いて数字で説明してもらいたい。その後に判断

したい。親子の立場が逆転することを言い出し

ました。その姿をのぞいていた妻は、タンスの

奥から現金７百万円を出してきた、「何かのタシ

になさって下さい」４人の息子を東京の大学へ

あげて日頃ピーピー言っていたはずなのに、本

当に山内一豊の妻だと思いました。 

その後２年経て、長男が銀行は不良債権の処理

ばかりで面白くない。父さんの会社に入りたい

と申出てきた。役場にいた３男も兄さんと一緒

なら僕もと。子供達の会社を作って株主は子供

だけにしよう。これからは子供達の会社を大き

くしょう。会社は事業継承が一番難しい。これ

でこの問題は概ね解決だと、新たな思いで事業

意欲にスイッチが入りました。 

３年前国税局が来たときに、あなたが代表であ

るにも拘わらずなぜ株主になっていないのかと

質問されました。事業継承の際に税当局に支払

う相続税を小さくするためです、と答えたらさ

すがに渋い顔をしていました。 

加茂ＲＣ２年、三条ＲＣ２年を経験させて頂き、

会社創業５年目に小千谷ＲＣに入会し、まもな

く会長に就任しました。群馬県進出が一段落し

次は山形県へいきました。これがうまく行って

これまでのイマイチの業績が一廻り大きくなっ

て安定しました。ロータリー会長は忙しいけど

会社も忙しい。業績に直結する多忙感はまさに

充実の時間であり、事業者冥利に尽きる時間で

す。 

ロータリーの会長に就任したことで訪れた神様

のご褒美だと心より喜び感謝いたしました。 

山形県での成功で有頂天になっていた頃、次は

首都圏だと先頭になって走り出しました。 

好事魔多し、と昔から言われて居ます。チャン

スだと意気まいている時はすでにピンチを招い

ているのだと思います。あの太平洋戦争ですら

そうだったのですから。地方から東京へ出て行

けば、そこで待っていたのは、最初は詐欺師、

右翼、暴力団、マスコミ風のオドシ屋、それか

ら労働左翼。彼等は皆一流のプロ。あとで分か

ることですが、彼等はどこかで繋がっている。

深入りすればするほど足が抜けない。思う存分

痛めつけられました。眠れぬ夜が続き、体調の

悪化が負の連鎖を生み、さらに深みへと。ああ、

もうダメかと灰色の毎日が続き資金も苦しくな

ってきました。損失額も数億円に達し、行政か

ら、裁判所から、各地から呼び出しがかかりま

した。 

ところがあるとき、私のＲバッジをみたある人

が力になってくれました。地獄で仏に会った思

いでした。九死に一生を得ました。 

ここを起点として“あの人は騙されても騙さな

い安全の人”というレッテルをはられました。

反撃に転ずる事ができました。現在は大勢の応

援団に支えられて、首都圏でもいい薬局ができ

そうな予感がします。 

私は小さい頃病弱の身であったことから、強者

に従うよりも弱者に眼差しを送ることが強かっ

たように思います。 

銀行でもｇｉｖｅ ａｎｄ ｇｉｖｅ．ｔｈｅｎ 

ｂｅ ｇｉｖｅｎという考え方で過ごしました。

銀行員としての成果が不発弾に終わってしまっ

たことも何かうなずけるような気がします。 

他者を気遣い思いやる力を身につけることに特

別な努力をしてこなかったように思います。 

ロータリーは、そしてロータリアンは他者のニ

ーズをいち早く汲み取りそのニーズ達成にチャ

レンジしていくことだと思います。だからロー

タリーは楽しいのです。 

私は２年前にガバナーノミニーに就任し、昨年

はエレクト、今年３年目でガバナーとなりまし

た。ノミニー就任の頃１週間ほど長岡日赤に入

院しましたが生活態度をしっかり守れば大丈夫

だからとお墨付きを頂きました。しかし、ひと

たび健康に問題が発生すれば多くの方々に迷惑

をお掛けすることは必定です。ならばというこ

とで１日１万歩、歩くことで健康を管理してい

ます。今では１００歳までロータリーを全うし

たいと願っています。 

今７３歳ですので、まもなく第４コーナーにさ

しかかろうとしているわけです。健康を作りな

がらロータリアンとして人生を全うしようとす
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るならば、私を取り巻く多くの信号は静かに青

に変わると信じています。 

本日はありがとうございました。 

 

 

クラブ協議会  進行：ガバナー補佐 菊池 渉 様 

前回は事前訪問でお伺いしました。ありがとうございました。 

クラブ協議会を進行させて頂きますのでご協力宜しくお願い致します。 

 

佐々木ガバナー 

現況報告書を見させて頂ました。皆さんがどのようにクラブに貢献してこられたか一目瞭然に分か

り、大変良くできております。 

いいクラブと言うのは基本に忠実にやっているクラブが繁栄しているように思います。 

北ＲＣさんも益々繁栄することと思います。 

私の年度は兎に角、「会員増強」です。この事は大分、浸透してきたように思います。 

７月に入って約４０名増えました。８月は「増強月間」ですので１００人は増やして頂きたいと思

っています。 

７月２３日に中條ＰＧもご出席頂き、地区主催で入会１―３年会員のオリエンテーションを行ない

ました。盛大に行なわれ、大変喜んで頂いたと思います。今回、出席できなかった方達は来年の２

月か３月に開催しますので、是非、出席して下さい。 

会長方針「ロータリーライフを楽しみましょう」私も全くその通りだと思いますが、“楽しむ”とは

どういうことか。 

例会を楽しむ、活動を楽しむ、勿論そうですが、同じロータリアンの他者が思っている事、助けに

なる事、役に立つ事に貢献しようと思う気持ちがロータリアン同志つたわると思います。そうする

と活発になってくるのではと思います。 

ゴルフ、野球、合唱など作っているクラブは会員が増えています。 

ではロータリーを辞めた人はどう思うのか、時間ができていいなという反面、もう一度戻りたいな

と思う方もいるようで、辞められた方を時期を見てもう一度誘うと言うこともいいことだと思いま

す。上越の分区では実際に行なわれているようです。 

新潟南ＲＣでは「ロータリーの友」誌が新しく届くと、内容の紹介を丁寧にやっているようです。 

いいことだと思います。 

スマイルボックスは社会奉仕に使うということでいいと思いますが、どの奉仕活動に使われてもか

まわないと思います。余り使途を限定せず、どの部門の奉仕活動に使ってよいものだと私は思って

います。 

会員増強について補足します、私自身は何をしているのかとの疑問もあろうかと思います。 

銀行を離れて１０数年経ちますが、２社の銀行に行き、何人かの入会を約束してきました。 

また、地域の中で影響力のある、重みのある方は是非誘って頂きたい。ロータリーは誘って貰わな

いと入れない訳ですが、誘わない方にも責任があります。是非皆さんお誘いして下さい。 

職業奉仕ですが「インターンシップ」について県庁に行き髙橋職業奉仕委員長の意向受けて、ロー

タリーとして取り組みたいとお話してきました。非常に喜んで頂きました。県としても子供のうち

から職業という意識を持つことは非常に大事なので宜しくお願いしたいと言われました。 

社会奉仕委員会では子供の育成講演会を計画されているようですが、地区大会では夜回り先生の水
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谷修さんの講演会を予定しています。楽しみにして下さい。 

10 月 12 日(日)に「ロータリーデー」を実施します。 

国際奉仕委員会は海外友好クラブを作って頂きたい。Ｒ財団の事業にする事ができます。 

財団の寄付についてですが、日本は昔からお上から頂くと言う文化ですが、アメリカはそうではな

く、何かをやるためにどうするか、と言うときに寄付からスタートします。 

日本のロータリーは寄付と言うことには余り慣れていない。寄付をすると言うことはどういうこと

か。寄付をしたお金は何処へどう使われたかと言うことに関心を持ちます。 

多額の寄付をして下さいとは言いませんが全員の方に財団、米山に興味を持ち、理解して寄付にご

協力をお願いしたいと思います。 

ロータリーは 1984 年にポリオ撲滅を宣言しました。約束したことは守る。まだパキスタン、アルジ

ェリア、ナイジェリア等で発症して居ます。今、ポリオと言っていますが、撲滅できたら、ロータ

リーは何をするのか、どうするのか。と考えた時に青少年奉仕に力を注ぐのではないかと私は思い

ます。若い人達をどうやって育てていくかと言うことを考えた時にそれが世界を救うことになると

思います。 

 

菊池ガバナー補佐 

第四分区１１クラブを廻りましたが、人数の少ないクラブ

では外部卓話は出来ない。4-5 人の所に来て頂いて、話を

して下さい等とは言えない。では会員卓話をして居るのか

と云うと、例会に来て座った時から５人位ですからそれぞ

れ話をしてお昼を食べて終わる。 

きちんとプログラムを作って、講師から来て頂き、話を聞けるクラブは幸せだと思います。 

米山奨学生の話ですが、三条ＲＣで受入れている方はイスラム文化の女性の方で、異性とは握手を

してはいけない。今までは会長が「頑張ってね」と奨学金を渡し握手していましたが、世界は広い、

文化は多様だと感じています。 

先週加茂ＲＣに行って来ました。ライラに向けて本当に頑張って居ました。楽しみです。 

この機会にガバナーに聞いてみたいけど、皆さんの前では恥ずかしいという方はこの後の懇親会の

席で直接聞いて頂けば必ず、答えが返ってくるはずです。 

今日は長時間にわたり、いい機会を作って頂き有難うございました。 

（各委員長からの報告等は略し、ガバナー、ガバナー補佐のご指導のみを記載しました） 
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日 月 火 水 木 金 土

7/27 7/28 7/29 7/30 7/31 １ ２
三条南ＲＣ
公式訪問事前訪
問ＲＩＤ2560第四
分区ガバナー補
佐　　　菊池渉様

三条北ＲＣ
佐々木ガバナー
公式訪問
16：00～
於：餞心亭　おゝ
乃

休会 三条東ＲＣ
納涼会

燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞ休会①
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
早朝例会
6：00～
ふれあい広場

３ ４ ５ ６ ７ ８ ９
三条南ＲＣ
卓話
長谷川直哉会員

三条北ＲＣ
会員増強拡大月
間

三条ＲＣ
会員増強拡大月
間

三条東ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
燕ＲＣ
米山奨学生ｽﾋﾟｰﾁ
加茂ＲＣ
クラブフォーラム

吉田ＲＣ
公式訪問事前
訪問
第四分区
ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐
菊池渉様

１０ １１ １２ １３ １４ １５ １６
三条南ＲＣ
佐々木ガバナー
公式訪問
17：00～
ｼﾞｵﾜｰﾙﾄﾞＶＩＰ

三条北ＲＣ
卓話
ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会
渕岡　茂委員長

休会 休会 休会

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３
三条南ＲＣ
会員拡大増強月
間

三条北ＲＣ
卓話
田口実仁佳会員

三条ＲＣ
卓話　　 三条市
食育推進室
室長田村直様

三条東ＲＣ
公式訪問事前訪問

燕ＲＣ
納涼会

加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
通常例会

Ｒ財団セミナ
ナー

24/31 ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０
三条南ＲＣ
外部卓話予定

三条北ＲＣ
早朝例会5：30～
於：法華宗総本山
本成寺

三条ＲＣ
卓話
三条市立図書館

館長
高須陽介様

三条東ＲＣ
クラブフォーラム

燕ＲＣ
外部卓話

加茂ＲＣ
ﾗｲﾗ研修について

吉田ＲＣ
佐々木ガバ
ナー公式訪問

記帳受付 　１日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
１１日（月）三条南ＲＣ  （三条信用金庫本店）
１３日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）
２１日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
２１日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
２６日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２６日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
２９日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）

佐々木年度 第四分区ＩＭ　　　9月20日(土)
地区大会 10月26日(日)

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

８月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


